



Wali Murid Lebih Paham Kondisi Siswa

SMP Negeri 6 Yogyakarta memiliki strategi yang berbeda. Untuk meningkatkan nilai siswa, sekolah yang berlokasi di Jalan AM Sangaji, Jetis, Yogyakarta ini memberikan tambahan pelajaran intensif pada para siswa.

Selain jam pelajaran ke nol pada pagi hari, siswa kelas IX SMP Negeri 6 juga diberikan tambahan pendalaman materi lagi pada siang hari. Setelah beberapa kali pertemuan, dilakukan tes terhadap mata pelajaran yang diujikan dan hasil siswa dirangking.

"Dengan begitu, siswa akan termotivasi untuk saling mengejar ketertinggalan, selain itu juga bisa untuk evaluasi, apakah rangking mereka naik atau turun," kata kepala SMPN

6 Yogyakarta, Martoyo.

Pihak SMPN 6 Yogyakarta pun melakukan komunikasi dan pendekatan dengan keluarga siswa, terutama beberapa siswa yang memiliki nilai cukup rendah.

Martoyo mengatakan, pihak sekolah tidak jarang datang langsung ke rumah siswa yang bersangkutan untuk berdiskusi dengan orangtua siswa.

Menurut Martoyo, hal tersebut penting dilakukan karena sekolah tentunya juga membutuhkan kerjasama dari wali murid. Orangtua jauh lebih mengerti kondisi siswa di rumah, sehingga peran serta orangtua pun memegang peran sentral.

"Biasanya kami berdis-

kusi dan meminta para orangtua siswa tersebut untuk juga ikut serta melakukan pembinaan terhadap putra-putri mereka saat di rumah, jadi tidak murni dari sekolah saja," tambah Martoyo.

Martoyo mengatakan bahwa ada tiga orang siswa SMPN 6 Yogyakarta yang berpotensi untuk tidak lulus karena mendapat nilai cukup mengkhawatirkan. Hasil itu didapat berdasarkan hasil tiga kali TPM serta beberapa kali ujian di sekolah.

Kepala SMPN 1 Yogyakarta, Soebandiyo mengatakan bahwa ada tujuh orang siswanya yang mendapat nilai rendah. Tujuh siswa ini dikhawatirkan tidak dapat meraih angka minimal untuk lulus. (ton)



TRIBUN JOGJA/HASAN SAKRI GHOZALI

TRY-OUT UNAS - Sejumlah siswa SMP saat mengikuti try out Unas di SMA Negeri 11, Kota Yogyakarta, Di Yogyakarta, beberapa waktu lalu. Try out tersebut diharapkan mampu mengukur kesiapan siswa yang akan segera mengikuti UN

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta
3. Sekretaris Daerah
4. Asisten

Tembusan Kepada Yth. :

Instansi		anjut
1. Din. Pendidikan	<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005